

Festival du jeu de société de Dax 2024 **2ème édition**

La deuxième édition du Festival du jeu de société de Dax est lancée !

Cette année, le festival aura lieu le **samedi 30 novembre et le dimanche 1er décembre** au Stade Maurice Boyau à **Dax**. Organisé par l'association Pour l'Adour du Jeu et soutenu par la Mairie de Dax, la première édition avait accueilli près de 1 000 personnes dans la salle Amélie Charrière en novembre 2023. Cette année, l'association a opté pour un espace plus grand afin de pouvoir accueillir tout le monde. C'est donc dans la toute nouvelle salle de la tribune du Stade Maurice Boyau que se dérouleront les festivités.

Durant ces deux jours, chacun pourra venir jouer gratuitement à plus d'une centaine de jeux de société, qu'ils soient anciens ou modernes. Des bénévoles seront présents pour expliquer les règles des jeux et permettre aux participants d'en profiter au maximum. En famille, entre amis ou en solo, vous découvrirez des jeux modernes et intemporels : jeux de cartes, jeux de dés, jeux de plateau, jeux en bois, jeux de stratégie, etc.

Informations techniques :

Tout public - Entrée gratuite.
Buvette et restauration sur place.
Espace Petite enfance
Animations

Samedi 30 novembre : 10h-0h
Dimanche 1 décembre : 10h-18h

Stade Maurice Boyau - 34 Bd des Sports, 40100 Dax, salle de la Tribune Dax

A propos de l'association *Pour l'Adour du jeu*

Depuis 2018, les organisateurs du festival se retrouvaient régulièrement dans divers lieux à Dax : soirée hebdomadaire dans un bar, mais aussi à la ludothèque municipale ou encore à l'occasion des berges éphémères.

Passionnés par cette activité qu'est le jeu de société, ils ont fréquenté les festivals de jeux de société organisés dans la région et même dans toute la France, notamment le Festival International des Jeux de Cannes.

Certains d'entre eux se sont déjà investis dans l'organisation d'autres festivals de jeux de société en tant que bénévoles.

Forts de cette expérience et avec l'envie de partager leur passion avec tous les Dacquois, ils ont souhaité créer le 1er festival du jeu de société à Dax.

C'est pourquoi ils ont fondé l'association "Pour l'Adour du Jeu" le 1er juillet 2023 et ont organisé la première édition du festival du jeu de société de Dax, les 25 et 26 novembre, à la salle Amélie Charrière, dans le quartier du Gond.

Contact presse : Laurène Martinelli - 06 35 49 90 22 - laurenemartinelli@gmail.com

Annexe : Affiche du Festival du jeu de société de Dax 2024